



## PSOE DE EXTREMADURA

COMISION EJECUTIVA PROVINCIAL

Juan Carlos Rodríguez Ibarra

Estimado y querido compañero:

Siempre fue para mí una incógnita y en cierta medida preocupación, sobre la reacción que me produciría cuando llegase el momento de dar paso a otros compañeros en la absorbente tarea política del Partido sea institucional u orgánica.

Te prometo, tenía serias dudas de mis reacciones y siempre temí, hacerlo de la peor manera como desgraciadamente ocurre, hoy, un día después del Comité Provincial, te puedo asegurar que no tengo otros sentimientos que no sean los de agradecimiento, satisfacción y orgullo.

Sería terriblemente injusto, si no reconociese, que un jornalero del campo como yo era, con un nivel cultural "el de mi entorno" jamás hubiese optado a tan alta magistratura de no ser por el PSOE, y muy concretamente por ti compañero, decía optar por primera vez, cuanto más habiendo sido candidato y representante del Partido durante tres legislaturas seguidas, honradamente, solo es posible una reacción de agradecimiento, satisfacción y orgullo de pertenecer a nuestro Partido y de tener un dirigente como tu que desde la responsabilidad que te caracteriza sabes señalar el limite en los momentos que por una u otra razón, resultan humanamente imposible auto imponerse o auto limitarse.

Sin duda se inicia una nueva etapa en mi vida, me dedicaré en cuerpo y alma a las tareas orgánicas del Partido durante el tiempo que ostente la responsabilidad que tengo, así como a las tareas de oposición municipal, pero también te digo, me he prometido a mi mismo reiniciar las obligaciones que como padre me corresponden y que hace tiempo mis hijos me reclaman y que por la vorágine de la actividad diaria no quería o no podía reconocer, intentaré limitar al máximo el tiempo para mi licenciatura y con todo ello resuelto, podré decir en alta voz que el esfuerzo ha merecido la pena, no obstante, reconozco que siempre seré una persona que tendré en mis sentimientos la obligación moral de responder y aportar mi experiencia cuando se me demande desde el Partido, un mayor esfuerzo o entrega en respuesta a lo que en su día me ofreció la organización y especialmente tu como Secretario General, que desde esa sensibilidad que te caracteriza siempre encontré tu apoyo y confianza sobre todo en los momentos más difíciles de mi vida, por lo que te ruego me permitas ofrecerte mi eterna colaboración.

Sin más, recibe un fuerte abrazo de este compañero como prueba de mi infinito agradecimiento.

Badajoz, 19 de Enero de 1996

Fdo.: José Santiago Lavado